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第 386回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

日時 ： 令和 4年 2月 18日（金） 午後 6時 56分 ～ 午後 8時 16分 

場所 ： 高浜町役場２階 会議室１ 

出席者 ： 教育長 釣本 眞史 委員 福田 敏弘 

委員 江川 雅也 委員 濱野 秀子 

委員 田中 温子 

事務局 ： 局長 千坂 浩一郎 次長 小林 英文 

次長 堀口 剛 主査 竹中 絵里子 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第３８５回高浜町教育委員会（１月定例会）会議録の承認について 

釣本教育長・福田委員・江川委員 

 

（３）議事日程 

第１ 会議録署名委員の指名について 

福田委員・濱野委員 

 

第２ 会期の決定について 

令和４年２月１８日から２月１８日までの１日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

（福田委員） 令和 4年 2月 3日（木）・4日（金） 

第 36回人権啓発研究集会にオンライン参加 

（和歌山市での現地開催中止） 

（教育長） 前回の教育委員会定例会以後の主な諸事項を報告 

（文化財火災防ぎょ訓練の中止、町内小中学校に関わる

新型コロナウイルス感染対応状況、今後の予定） 

 

第４ 議案第３号 令和３年度 高浜町一般会計教育関係費補正予算 

（第８号）について [事務局から説明 … 可決] 

 

 議案第４号 高浜町教育委員会事務局組織規則の全部を改正する規則 

について [事務局から説明 … 可決] 

 

 議案第５号 高浜町立公民館運営規則の一部を改正する規則について 

 [事務局から説明 … 可決] 
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≪議案に係る委員からの質疑等≫ 

第３号関係 

（江川委員） 学校の支援員確保や放課後児童クラブの支援員やが難しいとのこと

であるが、何とかして人材を確保する施策が必要である。やはり人伝

で対応するしかないのか。 

（事務局） 児童クラブについては、ハローワークに年中求人を出している。役場

からの人事採用としても、事務補助職員等の全体の会計年度任用職員

と同時に募集を行っているが、来年度４月から支援員としての応募は

ない。雇用時間が短く、14時から 18時頃という時間帯からも、求職

されている方の条件と合わない。時給を上げるなどは、多職種とのバ

ランスもあり、対応できない。全国的に確保が難しいと言われており、

業者に委託する自治体もでてきている。 

学校の部活動支援員や学習支援員についても、勤務時間や日数・賃金

などの条件により、応募がない状況である。 

最近、児童クラブ支援員については、町内外のスーパーマーケットな

どでのポスター掲示による募集も行っている。 

（教育長） 福井新聞に、教員数の減少について掲載されていた。予算はあっても

マンパワーがない状況である。当町は、働き方改革により、教職員の

負担を抑えるようにしており、県内でも残業は少ない方である。魅力

ある職場にしていくことが大事であると考える。教員については、こ

の様な状況である。 

（教育長） 今回の補正全体として、減額の事業数が多い。新型コロナウイルスの

影響により、この様な状況となっている。 

（事務局） 議案内容ではないが、報告事項として、町史の現代編について、現在

校正作業を行う中で、年度内に納品が間に合わない状況である。事業

としては令和３年度事業ではあるが、予算のみ繰越明許費として議会

にあげたい。執筆料等の作業的なものは今年度支払い、対象となるも

のは、印刷にかかる費用である。現在の契約額である 253万円を繰越

し、5月頃の発行・支払いとさせていただきたい。 

（福田委員） 町史の現代編はいつ頃の事を掲載しているのか。 

（事務局） 昭和 60 年までが前回の町史であり、昭和 61 年以降平成 27 年までの

30年間についての出来事を整理している。 

第４号関係 

（江川委員） 今回の改正で加える文言はただし書きにより高浜公民館を除くとす

ることから、各公民館について先の条文の中にうたっているのか。 

（事務局） そのとおりである。公民館の設管条例により定めている。 
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（４）その他 

 今後の社会教育行事について 

文化会館にて３月開催の催し 

・2月 27日（日） ビバ・パーカッション 

・3月 20日（日） 清水ミチコトーク＆ライブ 

 教職員等の新型コロナウイルスワクチン 3回目接種について 

 町内小中学校の卒業式への出席について 

 次回の開催日程について 

令和４年５月９日（月）午後７時００分開議 

 

（５）教育長の閉会宣告 


